
☆　PＴＡ会長から　☆

　

臨時総会のご報告
　２月５日(水)、会則改正を目的とする臨時総会を開催しました。

　当日の出席者４２人、委任状提出者６１３人で臨時総会は成立し、

提案事項である会則改正は賛成多数で可決となりました。

　新会則は、２月５日、臨時総会決議後より施行されました。

　【票数(総会員数776人)】賛成５７７票　反対４３票　白票・棄権35票

　皆さんおはようございます。いよいよ2月になりました。1月はとても暖かく、このまま春が来るのかと
思っていましたが、先週あたりから急に寒くなりました。先日はインフルエンザ以外に胃腸炎で学級閉鎖に
なったクラスもありました。学校で発熱した場合、速やかに帰宅させるのが一番の感染予防になりますの
で、ご協力をお願いします。

　先週は、5年生のバスケットボール交流会がありました。たくさんの保護者の方が来られ、大きな声であ
たたかい声援を送っていただいたので、子供たちはその声を励みに練習してきた成果を出せたのではないか
と思います。

　これから行事が続きます。今日は6年生が電車でキッザニアに行っていますし、今週は1年生のつながり
授業が行われる予定です。これは、今春入学する近隣の幼稚園、保育園の年長組の子供たちと、もうすぐ2
年生にあがる1年生が交流を深める授業です。また、ひまわり教室は王子公園へ遠足に、6年生は中学校の
見学会にも行く予定です。
　今月もどうぞよろしくお願いします。

★ 今まで役員・委員が担っていた活動を、ＰＴＡ会員全体で協力して行う事になります。
　 必要に応じてお手伝いを募集するので、それぞれ自分ができる時に、できることをしよう！

★ スタッフ登録の形が変わります。
　 年度始めの登録だけでなく、その都度募集する活動が増えるので、都合が合えば登録しよ
う！

★ 委員会はなくなり、必要に応じて参加者を募集したり、サークルで活動することになりま

す。

    それぞれが必要だと思う活動に参加しよう！

みんなで少しずつ力を合わせて活動しましょう！

☆　校長先生　☆

今回の会則改正に伴い、活動の中心を担う委員数は減ることになりますが、

委員の人たちに任せきりにせず、必要だと思う活動には、できる範囲で自主的に参加すること

が大切になります。

　2020年始まりましたね！え？もうとっくに始まってる？すみません、ＰＴＡニュースは1月はおやすみ
してたので、2020年初めての「ＰＴＡ会長から」になります。
　皆さん楽しみにしているこのコーナー(笑)、今回含めてあと2回で終わります！
　月日は流れ、年も変わり、私は少し老け、お子さんたちも4月に比べてたくましく変わってきたのではな
いでしょうか。

　さて、変わったといえば会則です。２月５日の臨時総会で会則が変わりました。一言で言えばＰＴＡで悩
む人のいないＰＴＡを目指すための会則変更です。
　
　「本当にこんなやり方で人が集まるの？ＰＴＡの活動が続けられなくなるんじゃないの？」「一部の人に
しわ寄せがいくのでは？」と心配な方もおられると思います。
　しかし、ＰＴＡは、今ある活動をそのまま続けることが目的ではないはずです。会員の皆さんが子供のた
めに必要と思う活動を行うことが目的です。もし少数の人しか集まらないのであれば、無理せず人数に見
合った活動に変えてもよいのではないでしょうか。
　
　今後のＰＴＡがどうなるかは、皆さんの選択です。今までと同じ活動をしてもいいし、新しい活動を始め
てもいい。うまくいかないことが出てきたら、会則を修正することも可能です。
　これからの上小ＰＴＡがどうなっていくか、楽しみです。無理のない範囲で、少しずつでもＰＴＡに参加
しましょう！

　最後に、これまでＰＴＡを支えてこられた多くの方々に感謝申し上げます。これまでのＰＴＡの形とは変
わると思いますが、みんなが力を合わせてより良いＰＴＡを作りあげていきましょう。

【臨時総会での質疑応答】

●本当に必要な活動を精査してから改革するべきではないか？

　今後の活動が存続するのか心配。

　　⇒　活動は各部自由に決めます。

　　　　皆さんが必要と思う活動に参加することで持続可能になります。

●ＰＴＡ活動に自由参加となると、「やりたくてやっている」と思われそうだが、必要だと思う

　から活動しているので本意ではない。

　　⇒　今後は、皆さんが活動に参加しやすいよう、活動内容をできる限り詳細に周知していく

　　　　予定です。

　　　　それぞれが必要だと思う活動に、できる時にできる範囲で参加するＰＴＡを目指します。

●地区愛護はＰＴＡ会員・非会員関係なくみんな参加して欲しい。

　　⇒　ＰＴＡ非会員の方にもパトロール等への呼びかけをします。

　　　　また、地区愛護部の活動は全保護者で担えるよう、来年度以降検討する予定にしています。

●委員数が減ることで活動が縮小したり、ＰＴＡ非加入の人が増えたら、会費に過不足が生じるの

　ではないか？

　　⇒　会費に余裕がある状態が続く場合はＰＴＡ会費の削減を、不足がある場合は活動の見直し

　　　　などを行うことで調整可能です。

☆　教頭先生　☆
　皆さんおはようございます。12月から1月にかけて暖冬で、学級閉鎖になったクラスもありましたが、
比較的広く感染することがなく、穏やかかなと思っていた矢先、先週末くらいから早退者が多く、今日1年
2組が学級閉鎖になっています。

　2月、3月にかけて、学校でも子供たちの体調管理をしっかりしていかなければいけないと思っています
ので、ご家庭のほうでもご協力よろしくお願いします。

これからのＰＴＡ活動はどうなるの？
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裏面に重要なお知らせがありますので、お読みください！



4月13日(月) ： 学年部(高学年)
4月14日(火) ： 学年部(低学年) 教養人権部 広報部 選考部
4月18日(土) ： PTCA推進部（同日に引継ぎも行います)

　毎年配布しています地区連絡表ですが、個人情報保護の観点から、メール
等のＳＮＳで連絡している地区については、次年度から配布しないことにな
りました。
　皆さまご理解いただきますよう、お願いします。

校区内パトロールのお知らせ

上ケ原小学校ＰＴＡ主催

『逃走中』します！

【PTCA推進部】
1月活動報告

次年度委員選出用自己申告書について【教養人権部】
１２月活動報告

【ナチュラルエコー】
『コーラスのつどい』のご報告

【地区愛護部】
来年度地区連絡表について

　12月1日にプレラホールで行われました、
西宮市ＰＴＡ協議会ＰＴＡコーラスのつどい
へ、15名が参加しました。
「もしも歌がなかったら」「やさしさに包ま
れたなら」の2曲を発表しました。

【地区愛護部】
12月活動報告

12/9     部会
12/18   校外児童会参加
12/4・24・25　下校時見守り隊
12/20   校区内パトロール参加

【クリーンサポート実行委員会】
12月24日学期末清掃のお礼

【地区愛護部】
１月活動報告

　12月24日に2学期の学期末清掃を行いまし
た。
寒い中多くの方にご参加いただき、誠にありがと
うございました。
　気持ちよく新年、新学期を迎えることができま
した。

　3月28日(土)午前中にＰＴＡ主催『逃走中』を
開催します。詳細は後日配布するおたよりをご覧
ください。
　走るスタッフ・走らないスタッフにぜひご協力
ください。

来年度(令和２年度)の委員選出のための自己申告書を提出していただきます。

従来とは記入方法が異なりますので、内容をよく読み該当事項をご記入の上、期限内に提出をお願いし

ます。

提出締切日は3月９日(月)です。

詳細は、後日配布するおたよりをご覧ください。

★立候補多数になった場合は、3月13日(金)に抽選を行います。

★立候補が定員数に満たず委員選出に抽選が必要となった場合は、下記日程にて抽選を行います。

学校を中心に清掃活動を行います。当日の飛び入り参加も大歓迎です！
小さなお子さまも参加できますので、みんなで学校をきれいにしましょう！

★実施日時★
　　3月7日(土)　9：00～11：00　予定（雨天時は3月8日(日)）
　　※ 順延・中止の場合は、ミマモルメを配信します。
★作業内容★
　　学校敷地内の側溝・体育館・北門付近の清掃
　　学校周辺の落ち葉・ゴミ拾い、中庭と玄関の窓ふき
★持ち物★
　　軍手、ゴム手袋、スーパーの袋、雑巾（回収します）、火ばさみ
　　土をすくう道具（園芸用スコップ等）、土を運ぶためのバケツ、上履き（窓拭き・体育館用）
　　※ できるだけご持参ください。

　○ 防寒具・飲み物・マスクは各自ご用意ください。
　○ 持ち物にはご記名ください。
　○ 水を使うこともあるので、長靴がおススメです！

外部団体派遣委員
決定しました！

　1月18日(土)、19日(日)に門戸厄神大祭が
あり、本校ＰＴＡからは、地区愛護部、てん
とうむしスタッフと総務で東光寺への道中周
辺をパトロールしました。
　ご協力ありがとうございました！

らっこクリーン大作戦を実施します！

　次年度の宮っ子編集員・補導委員が決まり
ました。
　立候補いただき、ありがとうございまし
た。

門戸厄神大祭パトロールの
ご報告

　ＰＴＡニュースでお知らせした校区内パトロー
ルですが、一部日時に間違いがありましたので訂
正いたします。
【実施日時】2月21日 16時30分～
　　　　　　3月6日   16時30分～
　　　　　　※3月20日はありません。

　1月10日の学年PTAに、たくさんの保護者
の方にご参加いただき、二分の一成人式で子
供たちへプレゼントする証書入れができあが
りました。
ご協力ありがとうございました！

　１月１０日 (金)に通学ボランティアの方へのお
礼の会が行われました。
　地域の見守りボランティアと関学の学生ボラン
ティアの代表として、十数名の方々が来校され、
メッセージカードや全校児童から「ありがとう」
の歌をプレゼントし、皆で日頃の感謝の気持ちを
とどけました。
　お礼の会の様子は、関学ホームページ
にも掲載されていますのでご覧ください。
　http://www.kwansei.ac.jp/

                     news/detail/1052

12／6    部会
12／10  講演会準備
12／11  第二回講演会

　第2回講演会「スマホ時代の子どもたちに大人
ができること」が、無事に終わりました。
今回は子どもたちにも直接お話を聞いてもらいた
かったので、体育館での講演会となり、先生にお
力添えしていただきました。
沢山の子どもたち、保護者の方々、先生、ありが
とうございました。

【とんがりぼうし】
１年生の大きな本読み会

1/11  らっこ会議出席
1/1８ 部会
　　　 第４回囲碁・将棋くらぶ開催
1/25  らっこ通信印刷＆配布

【４年学年部】
4年学年ＰＴＡのお礼とご報告

【教養人権部】
第２回講演会のご報告

　3月3日（火）2・3時間目に、図書館にて1
年生向けの大きな本読み会を行います。（各
時間同内容2回公演）
ぜひお誘いあわせの上、参観いただけたらと
思います。

1/7・15・22　下校時見守り隊
1/10　お礼の会参加
1/15　部会
　　　 上ケ原子どもの安全を守る会理事会出席
1/17  校区内パトロール参加
1/1８ 青愛協評議会参加
1/18・19　門戸厄神大祭パトロール
1/31  新入生個人カード回収

【地区愛護部】
ボランティアお礼の会のご報告

各部・委員会・サークルからの
お知らせ

総務からのお知らせ

エコスタンプを押せるので、
エコカードを持ってきてね！


